

A NANTES LA 76^{ème} SEMAINE FEDERALE

Une fête pour 10000 cyclos dont 10 Audax Tournai

La Semaine Fédérale de la FFCT c'est considérable puisqu'elle mobilise, début août quelques 10000 cyclos et cyclotes sur des parcours permettant de découvrir chaque année une nouvelle région. En 2013 c'était à Nantes avec 10 Audax Tournai perdus dans la foule. On ne verra pas Paula et JPierre Dupriez, rentrés très vite car Jean Pierre avait besoin d'une opération de la vue (bien réussie !).



01) Cérémonie d'ouverture, Brésilienne en Diabes, pour les milliers de cyclos venus s'installer à Nantes.



02) En cours d'étape les points d'accueil relèvent d'une organisation chaleureuse. Ici avec Gigi de Sacy.



03) Retrouvailles entre Audax et Antoing au point d'accueil de La Chapelle des Marais en Brière.



04) Sylvie et Philippe Delzenne, croisés au point d'accueil de Pornic, sur la côte Atlantique.



05) Anita et Guy Lecutier, désormais côte à côte.



06) Rendez-vous à Saint Pourçain, 03-10 août 2014.